



# El Tribunal Supremo de México desestima un recurso para limitar la reforma judicial



By [Alex Vasquez](#)

5 de noviembre de 2024 at 17:09 GMT-6

Updated on 5 de noviembre de 2024 at 19:04 GMT-6

La Suprema Corte de Justicia de la Nación desechó un dictamen que pretendía limitar el alcance de una reforma judicial aprobada por el Congreso, con lo que alivió las preocupaciones de un enfrentamiento con la presidenta Claudia Sheinbaum que podría desatar una crisis constitucional.

La decisión de rechazar el caso fue aprobada por unanimidad, luego de que el máximo tribunal no alcanzara la mayoría necesaria para aprobar el dictamen.

[Mexico Judicial Reform: Supreme Court Rejects Bid to Limit Overhaul of Judiciary - Bloomberg](#)